

令和5年度 第4回学校運営協議会 開催

令和6年1月18日(木) 図書室にて



本日、令和5年度の学校評価の集計・分析を見ていただき、委員の皆様からたくさんの提言をいただきました。

- ・日頃から、児童があいさつしている様子があり、とてもよいと思う。
- ・スクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーなどより連携を図り、児童が困ったり、悩んだりした時に、相談しやすい環境を整えてあげることが大切だと感じる。
- ・ペーパーレス化はとてもよいと思うが、紙面の方がよい場合もあるので、今後も精査していくとよい。
- ・外部人材を活用した教育活動は、だいぶ軌道に乗ってきている様子がある。今後も、ボランティア名簿を作成するなどして、地域と学校で連携を図りながらよりよい教育活動を推進していけるとよい。ぐんぐんタイムやミシン学習補助等についてよい効果があるようなので継続してほしい。
- ・地域防災の重要性が世間で広がってきているので、旭町町会や旭町近隣センターを中心に柏市防災安全課とも連携して地域防災を推進していけるとよい。
- ・授業参観等の行事やPTA活動は、保護者の意見と学校職員の働き方の双方を考慮しつつ、できる範囲で改善していけるとよい。
- ・登校指導やパトロールについては、いろいろな立場から意見が出ているが安全を考慮しつつ少しずつ見直すとよいのではないかと。

☆あと2回の職員会議・あと3回予定されている来年度の教育課程検討会の話し合いを進め、来年度の教育課程を決定していこうと考えています。

学校運営協議会の委員の皆様お忙しい中、お集まりいただきありがとうございました。